

Anfrage an den
Herrn Bezirksvorsteher,
eingebracht in der Sitzung
der Bezirksvertretung
Wien-Donaustadt am 18.03.2020

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

Das Coronavirus hat Österreich erreicht. Auswirkungen auf den Alltag sind bereits deutlich bemerkbar.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) Gibt es für Donaustadt einen Zivilschutzplan?
Wenn ja, welche konkreten Inhalte hat dieser Zivilschutzplan?
Wenn ja, sind auch Maßnahmen zu einer Pandemie enthalten?
Wenn ja, wann wurde dieser Zivilschutzplan zuletzt aktualisiert?
Wenn nein, warum gibt es keinen?
- 2.) Wie wird dieser Zivilschutzplan an die Bevölkerung herangetragen?
- 3.) Wie schätzen Sie die derzeitige Situation für die Donaustädter Bevölkerung ein?
- 4.) Welche Handlungen und Maßnahmen werden Sie in Ihrer Funktion als Bezirksvorsteher setzen, um die Donaustädter Bevölkerung zu schützen?

Christian SCHÜTZ
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann